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近日教育部官网发布了!教育部"

国务院学位委员会" 国家语委关于宣

布失效一批规范性文件的通知#$以下

简称!通知#%&宣布失效一批规范性文

件&其中包括!关于继续实施'
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(工

程建设项目的意见#!关于补充高等教

育 )

1!!

( 工程三期建设规划的通知#

!关于实施)重点特色学科项目(的意

见#!关于继续实施 )优秀学科创新平

台(建设的意见#等文件* 该!通知#宣

布共
2/1

份文件失效& 其中有
/

份是

和)

./0

(+)

1!!

(工程相关的文件*

!通知#称&此次清理文件&是教育

部对不利于稳增长"促改革"调结构"

惠民生的规范性文件进行的专项清

理* 教育部经有关部委和单位同意&决

定宣布失效一批规范性文件&!通知#

特别指出& 已失效的规范性文件不再

作为行政管理的依据* 此次宣布失效

的文件涵盖的领域众多& 时间跨度较

大* 据推断& 失效文件最早可追溯到

!.#/

年& 最近的是发布于
1345

年的

)关于做好
1365

年中小学幼儿园教师

国家级培训计划实施工作的通知(*

)
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(工程源自
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年
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月
5

日

江泽民在北京大学百年校庆上 )建设

世界一流大学(的讲话&到
17!!

年&共

有
2.

所高校位列其中* 在此基础上&

教育部推出)

1!!

(工程&意即)面向
1!

世纪" 重点建设
!33

所左右的高等学

校和一批重点学科的建设工程 (&共

!!1

所高校*

其实 &有关 )
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(工程和 )
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(工

程存废的问题&早在
13!5

年时就曾一

度被全民热议*

当年
5

月& 中南大学校长张尧学

在该校的科技工作会议上称,)现在国

家把-

./0

.工程和 -
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.工程取消了 &

取消后是按几个要素综合考虑给学校

分配绩效的* (随后&网络上疯传)国家

废除-

./0

.+-

1!!

.工程&重点大学重洗

牌的消息(* 后教育部官方对此回应&

不存在废除 )

1!!

(工程 +)

./0

(工程的

情况& 并提出今后将进一步加强顶层

设计&突出绩效原则&避免重复交叉*

近两年有关)
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(工程和)
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(工

程的提法在官方文件里逐渐淡化&比

如
13!0

年教育部工作要点中&未单独

提到推进)
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(工程和)
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(工程建设

的表述*

13!0

年
!!

月&国务院印发!统筹

推进世界一流大学和一流学科建设总

体方案#&中国正式启动大学)双一流(

建设* )
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(工程+)

1!!

(工程+)优势学

科创新平台(+)特色重点学科建设(等

重点建设项目& 将被统一纳入世界一

流大学和一流学科建设*

根据该方案& 力争到
1313

年&我

国若干所大学和一批学科进入世界一

流行列* 据介绍&建设世界一流大学和

一流学科&是党中央+国务院作出的重

大战略决策*

热搜指数!
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所高校入选"
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#工程
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据了解&随着七一路$六一路至中州大道段%的升级改造完成&该路段

路面拓宽&通行非常畅通&还增加了很多人性化+都市化的设施,双向
5

车

道变成双向
.

车道 &路口的红绿灯变成双信号灯 &取消了安全岛 &重新施划了

非机动车道和行人斑马线&增加了左转带调头标线等*

市交警支队交通科的丁磊介绍&七一路$六一路至中州大道段%升级改造工程&是多

次研究论证的结果*该工程主要建设内容包括路口增设红绿灯&路上增设机动车道+非机动

车道和非机动车停车区&安装隔离护栏等*

丁磊说,)路口设置双信号灯非常人性化&解决了车主雾天及车前有大车阻挡视线看不

清红绿灯的难题*你看看&现在中州大道与七一路交叉口的通车量有多大&原来这里是双向

四车道&经过升级改造&现在这里东西方向是双向
#

车道+南北方向是双向
.

车道* (

对于取消安全岛一事&丁磊说,)安全岛无法满足目前道路通

行需要&取消安全岛&后移斑马线&能缩短行人通行距离* (

改造后的七一路& 路口的红绿灯全部实行单口放行& 这种方式大大提

升人车通过量& 且减少红灯等待周期* )原来一个红绿灯通过周期时间是
!"3

秒&而现在减少为
!13

秒* (丁磊说*

采访中&不少市民对改造后的七一路非常认可* 市民王先生说,)现在的七一路走

着顺畅看着也舒服&简直就是周口市的-长安街.(*

据了解&随着七一路改造一期工程完工&今后有关部门将逐步改造其他路段*

热搜指数!


